

# De nuevo otro gran viaje

Esta vez disfrutamos de la tierra de Delibes. El decía: “El único turismo de verdad y que merece la pena es disfrutar de las pequeñas cosas, saber tomar el aire y disfrutar del páramo”.

Todas estas cosas las vivimos, disfrutamos de una gran compañía. Un grupo unido, sufrido, viajero, transigente y muy respetuoso, en definitiva un grupo de amigos.

También tomamos el aire, vaya si lo tomamos. Respiramos y nos agotamos, pero sobre todo disfrutamos y conocimos el páramo, vimos el mar verde de Castilla en primavera.

Nos alejamos de nuestro mundo y cortamos con la rutina muy pocos días, pero suficientes para cambiar las ideas, los paisajes, la arquitectura, disfrutando de los maravillosos pueblos de estilo serrano. La Alberca, Fregeneda, Ciudad Rodrigo, Mogarraz, etc. Y los paisajes inmensos de los Arribes del Duero y de la ciudad blanca. Blanca de piedra, majestuosa, culta, animada y sorprendente como Salamanca.

Hicimos un camino compartido con buena gente, disfrutamos de un gran paisaje que te pertenece mientras lo observas. Después volvimos a casa cansados, llenos de experiencias, con apertura de miras. Pero sobre todo con más amigos.

De nuevo gracias por dejarnos compartir vuestro viaje y si vosotros seguís queriendo. Hasta el próximo año.

Blanca Armesto y Miguel Lis